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Georges Courtès, Historien, maire de Larroque Engalin (Gers)

«Les platanes sont récents»

Les platanes de nos routes font à l'évidence partie de notre patrimoine. Napoléon en a décidé la
plantation le long des chemins pour permettre aux troupes de l'Empire de ne pas trop souffrir de la
chaleur en profitant de l'ombre des grands arbres. Une légende, pour Georges Courtès, historien, qui
préside la Société archéologique du Gers : «En Gascogne, les platanes sont relativement récents. Au
XVIIIe siècle, les routes principales étaient plutôt bordées d'arbres fruitiers, d'ormeaux (aujourd'hui
malades) et de peupliers. Les platanes sont venus plus tard, mais le bois en lui-même ne trouve guère
d'utilisation en mesuiserie ou pour le chauffage. Il fait bien de l'ombre, mais n'est d'aucun rapport…»

J.-M.D.
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